

PERILAKU HARGA DAGING AYAM RAS SELAMA BULAN PUASA DI PASAR TRADISIONAL PADA PERIODE SEBELUM, AWAL, DAN MASA PANDEMI COVID-19 DI PROVINSI

Dewi Sulastri, di bawah bimbingan

Firmansyah¹⁾ dan Afriani H²⁾

Program Studi Peternakan Fakultas Peternakan Universitas Jambi

Alamat: Jl. Jambi-Ma. Bulian KM 15 Mendalo Darat Jambi 36361

Email: dewisulastriiii0706@gmail.com

RINGKASAN

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui perilaku harga daging ayam ras selama bulan puasa di pasar Tradisional pada periode sebelum, awal dan pandemi covid-19 di Provinsi Jambi, untuk mengetahui perbedaan harga daging ayamras selama bulan puasa di pasar Tradisional pada periode sebelum, awal dan pandemi covid-19 di Provinsi Jambi, untuk mengetahui pengaruh periode waktu terhadap perubahan harga daging ayam ras selama bulan puasa di pasar Tradisional pada periode sebelum,awal dan pandemic covid-19 di Provinsi Jambi. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif dengan menggunakan data sekunder. Data sekunder yang digunakan merupakan data runtun waktu (time series) harian dengan periode tahun 2019 –2021.

Data di analisis secara deskriptif dan untuk mengetahui perbedaan harga digunakan uji beda. Hasil analisis dari Perilaku harga terhadap daging ayam ras yaitu harganya “berfluktuasi rendah atau harga stabil” cenderung meningkat pada periode Sebelum (2019) Pandemi Covid-19, namun pada daging ayam ras harga yang meningkat di periode Awal (2020) Pandemi Covid-19 di Provinsi Jambi, Periode Sebelum (2019) pandemi Covid-19 harga produk peternakan tidak terlalu meningkat, namun pada Awal (2020) Pandemi Covid-19 memiliki harga yang menurun diakibatkan oleh perekonomian sulit dan kembali meningkat drastis pada periode Masa (2021) pandemi Covid-19 di Provinsi Jambi dan Berdasarkan hasil uji Anova sama-sama tidak ada perbedaan yang signifikan pada harga daging ayam ras periode sebelum (2019) ke awal (2020), awal (2020) ke masa (2021), sebelum (2019) ke masa (2021).

Kata Kunci : Deskriptif Harga Daging Ayam Ras, Perkembangan Harga Daging Ayam Ras, Perilaku Harga Daging Ayam Ras

Keterangan: ¹⁾ Pembimbing Utama

²⁾ Pembimbing Pendamping